

# *Aseguran que relaciones entre Cuba y Ecuador serán más estrechas*

---



La Habana, 15 ene (RHC) Edgar Ponce, embajador de Ecuador en Cuba, aseguró este 15 de enero en La Habana que las relaciones entre su país y la mayor isla de Las Antillas cada vez serán más estrechas.

Durante un acto de rendición de cuentas de la sede diplomática ecuatoriana en la capital cubana afirmó que hoy Cuba y Ecuador son tan amigos como lo fueron José Martí y Eloy Alfaro y como lo son ahora Fidel Castro, Raúl Castro y Rafael Correa.

Ponce destacó los convenios que entre ambos países se alcanzaron durante el 2015, así como los que se renovaron.

Señaló entre ellos señaló los establecidos en temas relacionados con la defensa, la cultura, educación y deporte, así como los memorandos de entendimiento entre las Cancillerías, los acuerdos de comercio, las alianzas estratégicas en el campo farmacéutico y el protocolo de complementación económica.

El diplomático consideró que los nexos bilaterales se intensificaron durante el año que recién concluyó.

Asimismo, resaltó los logros de la Revolución Ciudadana, la política del Buen Vivir que impulsa el presidente Correa y el cambio de la matriz productiva que allí se adelanta.

Acotó que aún el camino es largo para Bolivia, Ecuador, Nicaragua, Brasil, Venezuela y Cuba entre otros países que se empeñan en la construcción de la patria grande.

El funcionario apuntó las visitas y recorridos realizados a diferentes zonas de la isla caribeña, lo cual permitió ampliar los conocimientos y estar en contacto con la cultura y la identidad cubana.

Destacó igualmente el respaldo del pueblo cubano a su Revolución.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81449-aseguran-que-relaciones-entre-cuba-y-ecuador-seran-mas-estrechas>



**Radio Habana Cuba**